国際・交流事業主任通信 第3号

2008年9月30日 東日本区国際・交流事業主任 辻 剛(横浜つづきクラブ)

東日本区のワイズメンの皆様 各クラブの会長の皆様 日頃のワイズダム発展のためのお働きありがとうございます。

UGP献金にご協力ください!

理事通信でもご案内がありますように、実りの秋に相応しく、UGP講演会・フォーラムが各地で開催されます。 今年は北海道部が新たに「エイズ・フォーラム」を10月26日(日)に札幌で開催することが決定し、8月に開催された「AIDS文化フォーラム in 横浜」を皮切りに、湘南・沖縄部、東新部、あずさ部と7部中4部まで、この運動が広がってきました。今年度の事業方針は、「部からクラブへの展開」を掲げています。

今期中に北東部、関東東部、富士山部でも、街頭募金や地域への啓発活動を推進していただくようにお願いします。各クラブでも、例会のテーマに取り上げていただき、相応しい卓話者を招いて、この問題に対する理解を深める活動を推進してくださるようお願いいたします。特に、各部事業主査のみなさまが推進役として、リーダーシップを発揮してくださることを期待しております。

STOP! HIV/AIDS 活動を推進するための原資は、UGP献金です。今期も一人当たり500円の献金目標を掲げております。昨年度UGP献金にご協力いただいたクラブは、65クラブ中17クラブでした。(下表参照)まだご認識いただいていないクラブが多いので、ぜひ今年はUGP例会のスマイルを献金に充当するなどの工夫をしていただき、ご献金くださいますようお願いいたします。

07-08年度UGP献金クラブ:東京江東·千葉·埼玉·東京北·所沢·東京ひがし·東京世田谷·東京目黒·東京まちだ·甲府·松本·東京サンライズ·東京たんぽぽ・横浜つづき・沼津・湯河原・富士 以上17クラブ

BF代表応募締め切りは、10月10日です!

フルグラントへの応募がまだありません。ご希望の方は、区事務所へお早めにご連絡ください。 使用済み切手の収集も、日頃の積み重ねが大切です。周囲の方にも呼びかけて、毎月集める努力を継続してくださ

ll.

11月は、ファミリーファストの実行を!

日本で始められた素晴らしい活動です。豊かに備えらた食事に慣れている家族が、飢えている多くの人々がいることに気づく大切な機会ともなります。ぜひ家族みんなで世界の食料事情について考え、絆を深めるファミリーファストを実行してください。

UGP献金、ファミリーファスト献金共に3月15日までのご送金ください。

引き続き、国際・交流事業の継続的発展のために、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。